



Leinzeller Delegation beim Neujahrsempfang in Danjoutin

Am vergangenen Wochenende besuchte eine Delegation aus Leinzell den jährlichen Neujahrsempfang der französischen Partnergemeinde Danjoutin. Die Abordnung aus Leinzell setzte sich aus dem Bürgermeister Ralph Leischner, dem ehemaligen Bürgermeister Günter Nesper, den Gemeinderäten Maria Eichinger und Wolfgang Fischer, dem ehemaligen Gemeinderat Walter Sachsenmaier, sowie dem "Dolmetscher" Dieter Ermlich zusammen.

Nach der Ankunft am Samstag, den 06.01.2007 wurde das "Spitzenspiel" im Handball, zwischen der Gemeinde Danjoutin und der benachbarten Stadt Belfort besucht. Durch die kräftigen Anfeuerungsrufe der Leinzeller gelang es, die favorisierten Gäste aus Belfort klar mit 23:12 zu besiegen. Bei einem ausgiebigen Essen und guten Weinen klang der Abend erst spät in der Nacht aus.

Am Sonntag stand dann der offizielle Teil des Wochenendes an. Den vielen Dankesworten der Abgeordneten und Senatsmitgliedern aus Frankreich, schloss sich auch der Leinzeller Bürgermeister Ralph Leischner an. Auf französisch bedankte er sich für die Einladung und die herzliche Aufnahme in Danjoutin. Er wünschte dem Bürgermeister Daniel Feurteuy auch weiterhin viel Erfolg bei seinen Bauprojekten und lud ihn zum anstehenden Europatag am 07. Mai 2007 nach Leinzell ein. Als Geschenk überreichte der Leinzeller Schultes "Echten Leinzeller Moschd". Herr Feurteuy freute sich über das Gastgeschenk und sicherte zu, bei der nächsten Gemeinderatssitzung nicht wie geplant Chamapner, sondern Leinzeller Most zu trinken.



Nach einem ausgiebigen Mittagessen, verabschiedeten sich die Leinzeller schweren Herzens von den Freunden aus Danjoutin. Doch wird der Abschied nicht lange sein, denn sowohl zum Europatag am 07. Mai, wie auch zum Jubiläum des Tennisvereins Ende September wird man sich in Leinzell wieder sehen.